

Boletín Número 204
Toluca, México, a 11 de octubre de 2017

INFORMA IEEM RESULTADOS DE CONSULTA INFANTIL Y JUVENIL 2017

La Consulta se efectuó en el marco de la elección para Gubernatura de este año, con la idea de incentivar la participación de la niñez y adolescencia mexiquenses, e involucrarlos en un ejercicio cívico democrático, en el que también se buscó que los infantes se familiarizaran con mecanismos de participación ciudadana.

Una vez que se hizo el procesamiento de los datos recabados, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), se dieron a conocer los resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2017 mediante un informe, en el que se brinda un panorama sobre lo que este sector concibe sobre su educación, salud, vida social y familiar, sentando con ello las bases para planear acciones con el objeto de construir ciudadanía.

La Consulta se efectuó en el marco de la elección para Gubernatura de este año, con la idea de incentivar la participación de la niñez y adolescencia mexiquenses, e involucrarlos en un ejercicio cívico democrático, en el que también se buscó que los infantes se familiarizaran con mecanismos de participación ciudadana, con sentido formativo, y vía electrónica.

Los resultados fueron dados a conocer por la Presidenta de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, María Guadalupe González Jordan, quien resaltó que para el IEEM es de suma importancia contribuir al fortalecimiento de la cultura política democrática y la educación cívica, ya que ello enriquece nuestro sistema democrático; de ahí que es necesario reforzar la educación primaria con principios éticos desde la niñez y en la juventud, para que participen y se involucren en la toma de decisiones.

Señaló que la metodología para la consulta se construyó y se aplicó mediante un trabajo interinstitucional, con la participación de expertos, tanto de la de la Secretaría de Educación estatal, la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, así como de la Universidad Autónoma del Estado de México, destacando una participación de 147 mil 932 niños y adolescentes de 66 municipios de la entidad.

Por su parte, Liliana Martínez Garnica, Directora de Participación Ciudadana del IEEM, dio a conocer los objetivos, la modalidad y la población objetivo, así como los resultados obtenidos; mediante una numeralia, mostró lo que niños y jóvenes de entre 6 y 17 años de edad, consideran y vislumbran en el entorno en el que se desenvuelven, tanto en la práctica de valores, como su relación familiar, vida escolar, y los cambios que observan a medida que crecen.

Durante la presentación del Informe, se contó con la presencia de la Consejera Electoral, Sandra López Bringas y del Consejero Electoral, Francisco Bello Corona; Directores y Titulares de diversas áreas del IEEM, representantes de partidos políticos, de instituciones educativas, de diversos organismos descentralizados del Estado de México, además de representantes de los ayuntamientos de Toluca y Metepec.

Cabe destacar que los resultados obtenidos de este ejercicio cívico democrático se compartirán con instancias gubernamentales como el Poder Ejecutivo estatal, Poder Legislativo, la Secretaría de Educación, así como académicos, organizaciones no gubernamentales, y al público en general a través de la página electrónica del IEEM (www.ieem.org.mx).

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social